



Bruder est un éditeur belge de tissus d'ameublement sur mesure. Ses collections, tissées majoritairement en Belgique à partir de lin local, reflètent un savoir-faire d'exception et une élégance intemporelle. Destinée au marché résidentiel haut de gamme, la maison collabore étroitement avec les architectes d'intérieur et les décorateurs. Bruder incarne la tradition textile belge alliée à une vision contemporaine du design, plaçant authenticité et durabilité au cœur de chaque création.

*Bruder is a Belgian editor of bespoke upholstery fabrics. Its collections, mostly woven in Belgium from locally sourced linen, reflect exceptional craftsmanship and timeless elegance. Dedicated to the high-end residential market, the house works closely with interior architects and decorators. Bruder embodies the Belgian textile tradition combined with a contemporary vision of design, placing authenticity and sustainability at the heart of every creation.*

